

Tagesordnungspunkt 7.9

Mitteilungen und Anfragen;

Sachstand Projekt Ausbau Breitbandverkabelung

Aufgrund einiger Nachfragen aus der Bürgerschaft informiert Ortsbürgermeister Dornbusch, dass die Hausbesuche zur Festlegung der Modalitäten zur Verlegung der Hausanschlüsse im Rahmen des Projektes „Breitbandverkabelung“ darüber, dass die Hausbesuche derzeit unterbrochen sind, aber in Bälde weitergeführt werden. Der Baubeginn zur Verlegung des Glasfaserkabels in der Ortslage wird nicht mehr in 2023 sondern im Frühjahr 2024 beginnen.